



REALISONS

IMMobilier

7 Pièces

188 m²

Réf. 787

1 060 000 €

Lorgues

Maison à vendre (83510)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En exclusivité avec deluxia, plongez au coeur de cette villa moderne situé dans un cadre verdoyant à Iorgues, offrant une vue exceptionnelle sur la vallée environnante. Idéalement placé à proximité du centre du village, cette propriété de 188 m² marie subtilement design contemporain et confort optimal. Le coeur de la maison dévoile un vaste espace de vie lumineux, sublimé par une cuisine entièrement aménagée. Cet espace de convivialité s'étend naturellement vers une terrasse ensoleillée, où la beauté des paysages provençaux s'offre à perte de vue. L'espace nuit se compose de cinq chambres ...

Exclusively with deluxia, immerse yourself in this modern villa located in a verdant setting in Iorgues, offering exceptional views of the surrounding valley. Ideally situated near the village center, this 188 m² property subtly combines contemporary design with optimal comfort. The heart of the house reveals a vast, bright living space, enhanced by a fully equipped kitchen. This convivial space naturally extends to a sunny terrace, where the beauty of provençal landscapes stretches as far as the eye can see. The sleeping area consists of five generously sized bedrooms, including a master ...

DELUXIA IMMOBILIER

40 Avenue Jean Jaurès, 83120 - 83600 STE-MAXIME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

